POR LA REGION

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR redaccionhoa Ol Myanguardia con

l centro tecnológico y de emprendimiento BIT (Barrancabermeja Innovación y Tecnología) para la comuna Siete está un paso más cerca de ser realidad.

La Alcaldía adjudicó recientemente el proyecto, para adecuar el espacio en el que funcionará una de las tres sedes del programa, ubicado en la Ciudadela Educativa del Magdalena Medio.

Luis Eduardo Cuervo, director del BIT, detalló que lo que se incluirá en el proyecto es la parte de obra civil e interventoría, en la que se invierten \$1.450 millones.

"El de la comuna Siete va a ser un BIT tecnológico y de emprendimiento. Dentro de los servicios ofrecidos allí está ideación, diseño, impresión 3D, robótica, tecnologías virtuales, un estudio multimedia y aulas para formación titulada y complementaria", explicó el funcionario.

Con el espacio que se adecuará en la Ciudadela Educativa se espera beneficiar a más de 4 mil estudiantes y a más de 23 mil habitantes del sector.

"La adecuación del espacio iniciaría en enero de 2022. La meta es inaugurar este primer BIT para el centenario de Barrancabermeja el próximo 26 de abril", acotó Cuervo.

¿Qué es el BIT?

Barrancabermeja Innovación y Tecnología ha sido una de las apuestas del actual gobierno local desde el inicio de su gestión. En Barrancabermeja

Alcaldía adjudicó contrato del BIT en la comuna Siete

Se adjudicó un contrato por \$1.450 millones para adecuar una de las tres sedes del proyecto Barrancabermeja Innovación y Tecnología (BIT) en la comuna Siete. Esta apuesta es apoyada por Ecopetrol, el Sena, la plataforma Créame y Cemprende.



Suministrada / VANGUAF

La inversión del proyecto que se adjudicó para el BIT de la comuna Siete se hará en la adecuación del espacio, que ya existe en la Ciudadela Educativa del Magdalena Medio.

El BIT tiene tres ejes estratégicos, que son formación, emprendimiento y ruedas de ne-

gocio, con las que se busca promover la creación de negocios y la formación para el apalancamiento empresarial. 1.450 millones de pesos se invierten en la adecuación

del BIT para la comuna

En la ciudad se planea ubicar tres espacios físicos del BIT. El de la comuna Siete, dedicado a la tecnología; otro dentro de Villa Juventud en la comuna Cinco, dedicado a atender a niños y jóvenes, y el de la comuna Uno, que estará enlazado con el proyecto Distrito Malecón, en el sector del Paseo del Río.

"Para el caso del BIT de la comuna Cinco, se trabajarán temas como proyecto de vida, programas de prevención a la trata de personas y abuso infantil", agregó Cuervo.

El BIT del río tiene como misión promover temas gastronómicos, culturales y turísticos.

"Habrá áreas designadas para procesos de formación en hotelería y turismo", agregó.

Uno de los objetivos del BIT se daría en materia de formación. Para ello, en sus tres sedes se implementará un convenio con el Sena por 10 años, para garantizar la continuidad en los procesos educativos que se generen en sus tres sedes.

"En concreto, esto permitirá traer a Barrancabermeja procesos de formación del Sena que no habían podido ubicarse aquí porque no existe aún el espacio fisico para ello", explicó.

Crean alianza de las corporaciones ambientales por el cóndor andino

JORGE ANDRÉS RÍOS TANGUA

La unión de 16 corporaciones ambientales del país para crear la 'Red Nacional para la Conservación del Cóndor Andino' es una las principales iniciativas que dejó la novena versión de Bioexpo que se desarrolló esta semana en Medellín.

El proyecto presentado por la Corporación Autónoma de Santander (CAS) y la Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales y de Desarrollo Sostenible (Asocars) tiene como propósito el desarrollo de estrategias de conservación, la generación de conocimientos, el desarrollo de estudios y la planeación de actividades encaminadas en beneficio de la especie en las diferentes zonas del país.

Alexcevith Acosta Sánchez, director de la CAS, dijo que la pro-

puesta nació después de conocer los resultados de los estudios forenses hechos a los cuerpos de los tres cóndores que fueron hallados en mayo de este año en el páramo Almorzadero (Cerrito, Santander) y fallecieron por envenenamiento, de acuerdo con el análisis hecho por la corporación y Uniremington.

Otro factor que incrementó las alarmas por el futuro de la espe-

DATO

En el censo hecho este año a lo largo de la Cordillera Oriental los observadores identificaron 63 unidades de cóndor andino, una especie en riesgo crítico de extinción. cie y que impulsó la iniciativa fue la información reunida en el censo nacional realizado recientemente por diferentes observadores a lo largo de toda la Cordillera Oriental en donde se identificaron apenas 63 ejemplares.

Esta cifra les permite a los expertos suponer que probablemente no se esté presentando una renovación adecuada de dicha población de animales, explicó Acosta. El bajo número de cóndores andinos está correlacionado con las alarmas de ser una especie en peligro crítico de extinción que tiene la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (IUCN por su nombre en inglés).

"Esta gran alianza quiere lograr acciones rápidas y oportunas, a través de los canales y herramientas institucionales, para avanzar en la superación de los



Cortesía / VANGUARDIA

La propuesta fue presentada por la CAS y Asocars durante el Bioexpo que se desarrolló esta semana en Medellín y terminó ayer.

conflictos humano - cóndor, promover el conocimiento sobre la importancia ambiental de la especie, así como garantizar la supervivencia y libertad de este símbolo de nuestro territorio nacional", aseguró Pedro leal, director de Asocars.

Inicialmente la convocatoria está dirigida a las corporaciones ambientales en cuya jurisdicción hay presencia del cóndor andino: CAM, CDMB, Corpamag, Corpoboyacá, Corpocaldas, Corpocesar, Corpoguajira, Corpoguavio, Corponariño, Corponor, Corporinoquia, Cortolima, CRC, CRQ y CAS. También se espera recibir el acompañamiento del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y otras entidades y organizaciones ambientales.